

# 杜の風

校長 森 薫

◎3年生の修学旅行の計画についての現在の状況です。

3年生の修学旅行ですが、中学校長会と市教育委員会の協議ですでに4月末に市内全ての中学校が9月以降に延期と決定されています。

行き先も京都・奈良の関西方面から金沢を中心とした北陸方面に変更した学校や、感染のリスクを少なくするために2泊3日の予定を1泊2日に変更した学校も出てきています。

本校も関西方面の感染拡大に伴い、既に北陸方面への変更を決定していますが、市内児童生徒にも無症状の陽性者がでていたり、現地での感染の恐れや出発後に発熱等があった場合には現地の保健所等の指示に従うこと、保護者の方に迎えに来ていただくなくてはならなくなるなどなどを勘案し、9月28日(火)29日(水)の1泊2日への変更で計画を進めています。また、ホテルでの複数人同一部屋利用での感染や大浴場や脱衣所での感染のリスクをなくすため、全員がシングルルームを利用できるホテルを押しえています。移動方法も、新幹線も約8分で車内の換気ができるということから、移動の時間を少なくするため往復新幹線への変更をし現在押しえています。感染のリスクを少なくし、修学旅行が無事に実施できるようにと旅行社とも話し合いを重ねているのが現在の状況です。

石川県は群馬県と同時に、昨日まん延防止等重点措置が解除されましたが、いまだに両県ともに県を超えての移動については自粛ということになっています。また、インド株の変異ウイルスの感染の拡大も懸念されており、今後の感染の状況が全く読めないのが現状であります。

校長会と市教育委員会では、宿泊を伴う旅行については本県と目的地の警戒度が2以下となった場合に実施が可能と考えています。この先キャンセル料が発生する学校も出てくるため、感染の状況等を判断し7月の校長会で実施か再延期か中止か等を決める予定です。追ってご報告致します。